

## CLUB TENIS MATARO 2 CLUB TENIS GRANOLLERS 4

El pasado domingo día 16 tuvo lugar, en las magníficas instalaciones del Club de Tenis Mataró el encuentro inter-club entre el mismo y nuestro club local.

Los partidos dieron comienzo a las 10 de la mañana con el "single" entre l señor Cuadrada (Mataró) e Isidro Cusiné, venciendo este último por un claro 6-2 y 6-3. Seguidamente se disputó un doble compuesto por Cuadrada-Masjuan (Mataró), que sucumbieron ante Cusiné y Mogas en un partido sin historia en el primer "set" y un poco más nivelado en el segundo, siendo el resultado de 1-6, 5-7.

En la pista número 2 se estaban celebrando simultáneamente el partido de individuales entre el zurdo señor Roca (Mataró) y el representante local José Pujol, el que, a pesar de acusar la diferencia de pistas, ganó en dos sets a su contrincante, por 2-6, 4-6. Y el partido de dobles entre las parejas formadas por Cot-Manté (M.) y Brau-Pujol, ganando nuestros jugadores, por mejor juego, por el claro tanteo de 4-6 y 1-6.

En último lugar tuvieron efecto el disputado par-tido entre el señor Isern (M.), el mejor de los mata-ronenses y que milita en segunda categoría, y Jacinto Jordana, que actuaba como jugador número 1 de nuestro equipo, viéndose, como decimos, un disputado y brillante encuentro, tanto por el efectivo y espectacular jugo de ataque del, también zurdo, señor Isern, anomalía ésta que perjudicó un poco a nuestro jugador, como por el preciso y justo juego de contrarresto que des-plegó Jordana, mereciendo en varias ocasiones los aplausos de las señoritas y señores que formaban la distinguida concurrencia. Al final tuvo que ceder Jordana, como era de esperar, siendo el resultado técnico de 6-4, 6-4. Creemos, fundadamente, que en ocasión de la visita del conjunto de Mataró a nuestra pista, el amigo Jordana sabrá quitarse la espina, y más si tenemos en cuenta la ventaja que le dará el ser cono-cedor de nuestra especial pista. Seguidamente se disputó el último doble entre Isern-Vilardell (M.) y Vilardebó-Jordana, sucumbiendo los últimos en tres "sets", disputads los dos primeros y sin hallar en el último, de desempate, el acoplamiento que podía dar la victoria a nuestra pareja.

En resumen, los mataronenses evidenciaron estar un poco "verded" en lides inter-clubs. Sus instalaciones nos merecen nuestros más sinceros elogios. Y a juzgar por ellas, por el crecido número de simpatizantes (llegan a 90 socios) y por la gran afición que demuestran, aparte de las indudables condiciones tenísticas que apuntan algunos de sus componentes no



El próximo domingo el potente equipo del C. N. Barcelona en el campo del C. D. Granollers con sus figuras: Junqueras, Formica, Navarro, Arxé, etc.

Correspondiente al Campeonato de Cataluña por equipos va a disputarse el próximo domingo por la mañana en el campo de deportes del C. D. Granollers el encuentro entre los atletas de este club y los del N. Barcelona que actualmente es el más firme aspirante al primer puesto, habiendo resultado imbatido a lo largo del Campeonato. Sus filas están cuajadas de valores de talla regional y nacional, entre los que destacan: Formica, el tercer cuatrocentista español de todos los tiempos; Junqueras, recordman de España de 400 m. vallas; Torrellas, recordman de Cataluña del lanzamiento del disco; Arxé, ex-recordman de España de 800 m. lisos. Con tal profusión de figuras, es de esperar que este festival resulte uno de los mejores que se hayan celebrado en nuestra ciudad. La puntuación final del encuentro, lógicamente, ha de resultar favorable al equipo visitante; pero estamos seguros, que en la mayoría de las pruebas, los locales habrán de luchar para los primeros puestos, pues también el conjunto local posee atletas de categoría equiparable a los visitantes.

## EL ENCUENTRO CON EL LAYETANIA, DE MATARO, SE SUSPENDIO

Las lluvias que cayeron la semana pasada dejaron el terreno en malas condiciones para la celebración del festival atlético que debía de celebrarse el pasado domingo, por lo que hubo de suspenderse.

GRAN PREMIO PARA VELOCISTAS DEBUTANTES (Primer Campeonato Comárcal de Velocidad)

Podemos adelantar que para el próximo día 14 de mayo la Sección de Atletismo del C. D. Granollers organiza, exclusivamente para atletas debutantes, unas competiciones de velocidad (carrera de 100 m. lisos), en las que podrán tomar parte, igual que en el Campeonato de Carreras a Campo a Través recientemente celebrado, atletas comarcales. Esta competición llévará inherente el título de Campeonato Comarcal y en la misma habrá una puntuación por equipos. En el próximo número publicaremos el reglamento.

## MOTOS GUZZY

dudamos en afirmar que, a no tardar, tendremos en nuestros vecinos unos rivales dignos de tener en cuenta.

Saque.

## CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm 27

Tratante en Ganado de Gerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2 Teléfono 40

Teléfono 83

GRANOLLERS